

AGENDA LIBERTARIA NACIONAL EN CORRIENTES

La visita de Milei y la batalla cultural que activa el Congreso de la Libertad

El próximo jueves 13, el Presidente cerrará un evento en la Capital provincial que ahondará sobre la coyuntura y previsión de la economía regional. La visita, enmarcada en la consolidación tras el triunfo electoral de octubre, será el escenario de un mensaje clave sobre la "batalla cultural", generando una convocatoria récord que ha superado las expectativas.



SOCIO HABITUÉ. El Presidente supo estar para el cumpleaños número 10 del Club de la Libertad junto a su amigo Medina Méndez. Esta vez, ratificará su pertenencia.

La agenda política nacional se traslada este jueves 13 a Corrientes Capital, donde la presencia del presidente de la Nación, Javier Milei para clausurar el 12º Congreso de Economía Regional del Club de la Libertad ha generado un fenómeno de convocatoria que desbordó las previsiones de los propios organizadores y subraya el peso del debate libertario en el interior del país.

El evento anual, ya un clásico en la región, se desarro-

llará a lo largo de una intensa jornada en el salón principal de conferencias de Espacio Andes, pero la marea de interesados en escuchar al primer mandatario obligó a montar una logística inédita, habilitando un área de acceso sin cargo y al aire libre para seguir la alocución presidencial a través de pantallas gigantes.

"La expectativa ha superado todo cálculo. Quienes deseen asegurarse un lugar en el salón principal, con capacidad significativa, deben apresurar su inscripción, ya

que quedan muy pocos lugares", indicó el titular del Club de la Libertad, Alberto Medina Méndez, respecto a la organización, sugiriendo a los interesados en presenciar las 25 ponencias académicas la pronta reserva a través de su portal web.

MARCO POLÍTICO PARTICULAR

La visita del Presidente, que llega a Corrientes en un momento crucial de su gestión, inmediatamente des-

pués de las elecciones de medio término del 26 de octubre, adquiere una doble lectura: nacional y provincial.

A escala nacional, el contexto está marcado por la contundente victoria de La Libertad Avanza (LLA) en gran parte del país, lo que refuerza el capital político del Gobierno central para encarar la segunda mitad de su mandato y avanzar con las reformas estructurales. El Club de la Libertad se erige ahora como una base ideológica fundamental, representan-

do el "semillero" de la llamada "batalla cultural" tras el espaldarazo en las urnas. El propio Milei, en mensajes a la institución, ha destacado el rol de estos espacios: "Ustedes son los verdaderos artífices de este cambio de época. La revolución de la libertad no se gana sólo en el Congreso, sino en cada rincón del país donde las ideas correctas desplazan al estatismo", supo manifestar el primer mandatario al respecto. Y desde su entorno consideran que la victoria de octu-

bre es el fruto de esta perseverancia ideológica.

En el plano provincial, Corrientes, gobernada por el radicalismo, mantiene una relación compleja, pero de diálogo con la Casa Rosada. La presencia de Milei, aunque centrada en un evento netamente ideológico y no institucional, se lee en clave de afianzamiento territorial de LLA en una provincia históricamente opositora, buscando capitalizar el arrastre electoral reciente y articular el apoyo para la agenda legislativa federal.

UN RATO DE PESCA DEPORTIVA Y POLÍTICA EN "EL PASO"

Valdés planifica mientras disfruta de una de sus pasiones

El gobernador, Gustavo Valdés publicó en su cuenta de Instagram la "batalla" que lidió con un dorado de importante tamaño, haciendo gala de sus dotes de buen pescador. Lo hizo con un video que reflejó la majestuosidad del entorno natural correntino, mostrando el brillo del Paraná y el de uno de los peces más imponentes del planeta, que se torna un buen desafío para cualquier aventurero amante de este deporte. La devolución con mensaje también marcó una impronta instalada respecto a la captura deportiva de este tipo de especies.

Pero mientras tanto, con un contexto provincial que tiene a su hermano, Juan Pablo alistando la futura ges-

tión de la Provincia y una UCR Nacional pidiendo a gritos que tomen el timón de mando, el mandatario correntino otea ambos escenarios. Lo hace con la experticia de sus dos mandatos y sus logros tanto políticos, institucionales y electorales.

Fue un rato, un momento que lo desconectó, pero que también lo habrá ayudado a analizar mejor el marco de situación, un contexto peculiar que lo tiene como protagonista, tanto a escala local como nacional.

Después, fue el turno de retomar el ritmo de gestión y este sábado encabezó el acto de inauguración del Museo de Arte Contemporáneo (ver *Contralata*).

